



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>215 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6318358</b>
Prix	<b>1 690 000 €</b>

# La Colle-sur-Loup

## Maison à vendre (06480)



La Colle sur Loup Sur un terrain de 1000 m<sup>2</sup>, en position dominante située sur les hauteurs résidentielles de La Colle-sur-Loup, villa de charme en pierre de 215 m<sup>2</sup> environ. Elle est composée d'une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine équipée, 4 chambres, 2 salles de bains/douches, une buanderie. Vous y trouverez également un studio d'environ 20 m<sup>2</sup> ainsi qu'un appartement indépendant de type 2 pièces de 35 m<sup>2</sup> avec jardinet et terrasse couverte privatif. Piscine et abris voiture. Cette propriété bénéficie d'une vue imprenable sur le village de La Colle sur Loup, de Saint-Paul de Vence ...

*La Colle sur Loup On a plot of 1000 m<sup>2</sup>, in a dominant position located on the residential heights of La Colle-sur-Loup, charming stone villa of approximately 215 m<sup>2</sup>. It is composed of an entrance, a living room, a dining room, a kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms / showers, a laundry room. You will also find a studio of about 20 m<sup>2</sup> there as well as an independent apartment of type 2 rooms of 35 m<sup>2</sup> with small garden and private covered terrace. Swimming pool and carports. This property enjoys stunning views over the village of La Colle sur Loup, Saint-Paul de Vence and the sea. Fees included at the ...*

## M RIVIERA

- 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

